

## DIOS PADRE: APROVECHA LA OPORTUNIDAD!

23 Nov, 2014

Que ningún hombre o ninguna mujer digan que Dios no camina entre vosotros... cuando la Verdad se está revelando.Que ningún hombre y ninguna mujer divulgue que las leyes de Dios son injustas, parciales.

Que ningún hombre y ninguna mujer se alimente con el conocimiento de nuevas mentiras por estar dormidos o ausentes mientras las erupciones volcánicas internas empiezan a salir ahora a la superficie.

Que ningún hombre ni ninguna mujer utilicen a sabiendas sus necesidades para sobrevivir como una excusa para no ser honestos con ellos mismos.Nada de eso será tolerado en el próximo tiempo por venir en vuestro plano.

Y aquellos que insisten en aferrarse a ellos se encontrarán con el palito más corto.

Las advertencias han sido interminables; vuestro tiempo de preparación se alargó de forma aparentemente interminable. Pero no hay uno entre vosotros que pueda decir "hemos terminado"o "estamos preparados y por lo tanto podemos dejar de trabajar hacia esos nobles objetivos".

Ninguno de vosotros puede darse el lujo de decir o hacer eso. Pues el trabajo sigue en curso y es tan infinito como lo sois vosotros.¿Me oís alto y claro, amados hijos de Mi corazón? ¿Captáis la gravedad de lo que digo? Lo tomaréis como un desafío y requerimiento de lo que significa "ser y estar" para Mí, Conmigo, en Mi?

Está muy bien sentir que habéis logrado ciertos niveles de comprensión -de vosotros mismo, de vuestro mundo y de Mí. Todo esto es digno de elogio. Pero de ninguna manera es esta una razón para dejar caer vuestros mantos de protección, felicitaros a vosotros mismos por un trabajo bien hecho y echaros la siesta, como si todo hubiera acabado.

AÚN NO HA TERMINADO TODO en vuestro tiempo y lugar. Continúa y justo ahora es cuando NO PODÉIS DORMIROS EN VUESTROS LAURELES. Vosotros, TODOS vosotros, sois necesarios ahora más que nunca. Estamos hablando de vuestra propia preparación, además de cuantos puedan llegar aquí. Cada uno de vosotros tiene el potencial de llegar a un gran número de personas para que esto pueda lograrse con éxito. NO RETROCEDÁIS AHORA, mis más queridos y apreciados hijos.

Hay algunos entre vosotros que se han fatigado en este viaje y que han renunciado a los resultados de lo que creen que va a ocurrir. Yo os digo: Antes que nada tenéis que ESTAR FIRMES y FUERTES Y EN VUESTRA MÁXIMA POTENCIA para que podáis ser Mis dignos servidores y no alguien que se desmoronan a la menor provocación, amenaza o desafío -en cualquier nivel que sea. Muchos hablan de esto, pero no saben lo que son -y por lo tanto no conocen sus reacciones- cuando dichas circunstancias se presenten.

Así que os digo una vez más: continuar preperándoos bien en los Caminos de Dios.

Pues Mis Caminos serán exactamente los que os salvarán. Acceder a Mí en vuestro interir cada momento de cada día. Y si encuentras que esta es una tarea imposible de lograr -pídeme Mi ayuda y mi asistencia estará próxima. Tenéis mi Gracia. Hacer un buen uso de mis ofrendas ahora, nacidas de mi amor por todos y

cada uno de vosotros."A caballo regalao no le mires el diente" como se suele decir.

Utilizar todas las oportunidades y los regalos que Yo derramo ahora sobre vosotros. Se trata de una sola oportunidad y una oferta limitada, como a vuestra publicidad le gusta decir :-) No va a volver a presentarse así como así. Así que: averigua lo que quieres, por qué lo quieres y ACTUA EN CONSECUENCIA. AHORA.

Es el momento de apostar por Mí, para Mí en primer lugar. Dejadme saber de qué estais hechos. Habéis tenido mucho tiempo para reflexionar sobre vuestras muchas facetas y las de vuestro mundo. Ahora es el momento para que yo vea y CONOZCA vuestro compromiso Conmigo mediante vuestras ACCIONES.

Ya no es apropiado para el momento en el que estamos entrando, que os quedéis satisfechos sólo con la pasividad. RECLAMAROS A VOSOTROS MISMOS, hijos mios, reclamaros a vosotros mismos.Conocer mi Gloria, mi Misericordia, mi Compasión, mi Paciencia y Tolerancia interminables para todos mis hijos. Conocer mi Sabiduría y el Amor que Yo ofrezco a todos. Todo esto se puede encontrar y experimentar en vuestra Unidad Conmígo.

¿No es esto tanto la más elevada y como la mayor meta posible que se pueda alcanzar en este tiempo?

Por lo tanto os digo una vez más: tomar lo que ofrezco para que podáis llegar a tales alturas y ser una fuerza visible. Tales "fuerzas" serán exactamente lo que se requiere para lograr el éxito en todos vuestros "mañanas" -tanto personales como de vuestro planeta y sus pueblos.

Elegir y elegir y elegir de nuevo, cada uno y todos los días. Elegir los pensamientos, las acciones más alineadas Conmigo a cada paso. Y el camino al Paraíso será un resultado inevitable.

ld en paz

IYO SOY Vuestro Padre [SK Yo Ilamo a la Fuente Dios/Padre]

Trad. MP

http://abundanthope.net/pages/Eskay/TAKE-THE-OPPORTUNITY.shtml

ARCANGEL CHAMUEL
LA INTERCONEXION ARCOIRIS
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION

Web: www.lainterconexionarcoiris.com